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PANTHEONAU pied de la place du Panthéon, dans un bel immeuble de
1930, un appartement familial de 255 m?2 situé au deuxieme étage,
exposé plein Sud, avec une vue majeure sur le Panthéon. Il se
compose d'une belle galerie d'entrée, un salon, une salle a manger,
une cuisine, une grande suite parentale, quatre chambres, deux salles
de bains et une salle de douche. Ce bien dispose de beaux volumes,
avec 3.20 metres de hauteur sous plafond. Tres clair et calme.
Possibilité d'acquérir un studio d'environ 13 m2, bénéficiant d'une jolie

vue sur tout Paris, au sixieme étage par ascenseur.

PANTHEONA the foot of the Place du Panthéon, in a superb 1930s building, this
255 sg.m (2,745 sq ft) family apartment is situated on the second floor and faces
directly south with a spectacular close-up view of the Panthéon. Comprising a
delightful entrance hall, a lounge, a dining room, a kitchen, a spacious master suite,
four other bedrooms, two bathrooms and one shower room. Very spacious, 3.20
m (10.5ft) ceilings. Bright apartment in quiet surroundings. Possibility of acquiring a
studio of approximately 13 sg.m, enjoying a lovely view of all of Paris, on the sixth
floor by elevator.
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